

PR-VERÖFFENTLICHUNG

In Kempten hat das erste Augenlaserzentrum im Allgäu eröffnet

# Mehr Freiheit im Schnee

Mit modernster Technik für ein Leben ohne Brille – beim Sport und im Schnee

Scharf sehen ohne Brille oder Kontaktlinse – und das im Schnee! So manch' kurz- oder weitsichtige Wintersportler träumt von einem Leben ohne Sehhilfe. Ständig anlaufende Brillengläser, schlecht sitzende Skibrillen oder ein eingeschränktes Sichtfeld sind einfach ein Hindernis. Egal ob beim Skifahren, Snowboarden, Tourengehen oder Langlaufen – je aktiver man sich Winter bewegt, desto störender kann die Brille sein.

## „Laserzentrum Allgäu“

Mittels moderner Lasertechnologie kann der Traum vom Leben ohne Brille in vielen Fällen erfüllt werden. Allgäuer, die sich für diese Art der Behandlung interessieren, müssen jetzt keine weiten Wege mehr auf sich nehmen. Denn seit Mitte Oktober 2013 bietet die „Augenklinik Kempten“ mit ihrem neu eröffneten „Laserzentrum Allgäu“ auf rund 500 Quadratmetern mitten in Kempten die komplette Bandbreite der sogenannten „refraktiven Chirurgie“ an. Dazu gehört das bekannte „Augenlasern“ aber auch alle gängigen Alternativmethoden zur Behandlung von Fehlsichtigkeiten.

„Für Jeden, der seine Brille loswerden möchte, gibt es eine Lösung“, so der Augenarzt und begeisterter Ausdauer-Sportler Dr. med. Thilo Schimitzek, Leiter von Klinik und Laserzentrum. Mit dem eigenen Laser und der neuesten, am Markt verfügbaren Diagnostiktechnologie, sowie einem eingespielten Operationsteam sind die „Augenklinik Kempten“ und das Laserzentrum bestens für die optimale Behandlung gerüstet.

Der ideale Laserkandidat ist kurzsichtig, zwischen 18 und 40 Jahre alt und hatte mindestens zwei Jahre keine Veränderung in



Mit ihrem neuen „Laserzentrum Allgäu“ bietet die „Augenklinik Kempten“ die gesamte Bandbreite der sogenannten „refraktiven Chirurgie“ an. Foto: oh

der Brillenstärke. Für Weitsichtige und ältere Menschen mit Fehlsichtigkeit werden besser geeignete Alternativen als das Lasern angeboten.

## Unverbindlich informieren

Genauere Informationen zu den Behandlungsmethoden und -möglichkeiten gibt es an einem der regelmäßig stattfindenden Infoabende oder bei einem unverbindlichen Informationsgespräch mit geschulten Beraterinnen direkt im Laserzentrum Allgäu.

Der nächste Schritt ist die detaillierte Voruntersuchung beider Augen, um festzustellen welche Behandlungsmethoden in Frage kommen. Ist man grundsätzlich geeignet, stehen, je nach sportlicher Aktivität, persönlichen Präferenzen und Beschaffenheit der Augen, unterschiedliche Laserverfahren zur Auswahl. Worin die Unterschiede liegen und welches Verfahren besser geeignet ist, erläutert der Arzt in einem ausführlichen Gespräch.

Entscheidet man sich dann für die Augenlaserbehandlung, wird ein Lasertermin vereinbart. „Die Operation selbst dauert dann nur wenige Minuten pro Auge und ist völlig schmerzfrei“, erklärt Dr. Schimitzek. Nach der OP sieht man schnell „klar und scharf“ und kann sich über das neue Leben ohne Brille freuen. In der Regel kann man schon am nächsten Tag wieder seinen gewohnten Aktivitäten, wie zum Beispiel Skifahren, nachgehen.

Interessierte finden ausführliche Informationen unter [www.laserzentrum-allgaeu.de](http://www.laserzentrum-allgaeu.de). Wer einen Beratungstermin vereinbaren möchte, kann dies unter 0831/57 57 79 20 tun.

Skisch